

ACTUALIDAD NACIONAL ( 2 )

Explicó que como educadores esperan impulsar en los colegios la necesidad de defender la vida. Además de estas acciones realizan en estos momentos ayunos en Valparaíso, alumnos de distintos planteles de educación superior.

En Concepción entre tanto, las jornadas las impulsó la Comisión de Derechos Humanos de la zona.

El martes próximo según informó el Comité de Solidaridad con las personas que permanecen en la Parroquia Santa Filomena se espera llevar a cabo una jornada general de ayuno y reflexión a la que se integren profesionales, mujeres, estudiantes y trabajadores.